

## Un supermarché chinois à Bujumbura ravagé par un incendie

APA, 21-09-2015 Bujumbura (Burundi) - Un incendie d'une rare violence a ravagé lundi matin un supermarché chinois d'onommé "T2000" et situé au centre-ville de Bujumbura, a constaté APA sur place (photo). Selon les employés de ce magasin, cet incendie serait d'origine accidentelle. "Nous avons remarqué une explosion dans une cabine d'alimentation électrique et vite l'électricité a été coupée, cela s'est passé au niveau du stock de marchandises", a déclaré un employé.

"Aussitôt, a-t-il ajouté, le feu s'est étendu dans tout le magasin. Nous avons appelé au secours, et la police est intervenue, mais en vain, le feu a tout ravagé". Il a fallu trois heures de lutte acharnée pour éteindre le feu qui a presque tout détruit. Les pertes sont estimées à 2 milliards de FBU, soit 1,100 million de dollars. Un nuage de fumée avait envahi le ciel et plusieurs véhicules anti-incendie présents sur les lieux ont longtemps tenté sans succès d'éteindre le feu. La Croix-Rouge du Burundi et les scouts s'étaient joints à la police anti-incendie pour combattre l'incendie. Incapable de sauver quoi que ce soit dans ce magasin, les pompiers se sont finalement résolus à protéger les maisons environnantes. Plusieurs autorités et une foule de curieux étaient sur les lieux. Les inquiétudes se lisaient sur tous les visages et certainement les Burundais ont en mémoire l'incendie du marché central de Bujumbura (le 27 Janvier 2013) dont les ruines se trouvent à quelques mètres du super marché. Le premier vice-président Gaston Sindimwo a indiqué que c'est la désolation et la perte pour les Chinois, mais également pour le Burundi. Il a toutefois promis l'aide du gouvernement pour que ce supermarché puisse reprendre ses activités.